
ZÉ DA MULA QUESTIONA PARIDADE DO CONSELHO MUNICIPAL
DE SAÚDE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O pedido de informação se deve ao fato de que pela atual composição do Conselho
Municipal de Saúde, conforme consta no Decreto no 6.630, de 21 de março de 2022, não há
paridade entre Poder Público, entidades representativas e usuários.
Inclusive, a solicitação se deve ao fato de que, em tese, a eleição para Presidente do
Conselho Municipal de Saúde é nula, tendo em vista a ausência de paridade, assim como as
deliberações emanadas por este respeitável Conselho.
Em requerimento apresentado e aprovado por unanimidade, na noite dessa terça-feira, 5, o
vereador Zé da Mula (PSD), solicitou à Prefeitura informações sobre a atual paridade do
Conselho Municipal de Saúde.
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